

# “PRÓXIMA ESTACIÓN” DE TEATREROS RECIBIÓ EL APLAUSO CALUROSO DEL PÚBLICO POR LA ESP

Escrito por Gabinete de Prensa  
Lunes, 21 de Enero de 2013 11:45

---



El Teatro Municipal de San Bartolomé, el domingo, 6 de enero, a las 21.00 horas, abrió sus puertas y telón a Teatrerros, que representaron una adaptación de la obra “Próxima Estación”, a beneficio de AFA (Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias de

Escrito por Gabinete de Prensa  
Lunes, 21 de Enero de 2013 11:45

---

Lanzarote).

Cosecharon el aplauso del público asistente por la espléndida actuación de Irene de León (Lolita) y Luis Pérez, que representaron con gran maestría, la obra teatral “Próxima estación” bajo la dirección de Sandra Leyton, con escenografía y vestuario de Carmen Hernández, y en la parte técnica, Tecnosound Canarias, en medios técnicos, iluminación de la mano de Juan José Betancort, música de Carlos Rivero y voz en off de Roberto Pérez.

Un buen inicio de año, con un acto benéfico y buen teatro, que llenó el aforo del teatro municipal, cuya recaudación va destinada a AFA.

Los asistentes disfrutaron de esta puesta en escena que narra a través de dos personajes que se encuentran historias sobre lo más profundo del ser humano, sin salir del escenario. Historia de sentimientos con una mirada irónica. Una representación digna de actores de primera fila.

Contó con la colaboración del Ayuntamiento de San Bartolomé y el Cabildo de Lanzarote.